Notre engagement sans réserve, sa totale responsabilité



≋ Sommaire



Hier, nous avons vu que le fondement sur lequel nous devons construire nos vies, est la Pierre vivante, Jésus-Christ.

Il y a deux étapes très importantes pour bâtir sur le fondement de Jésus-Christ. Tout d'abord vous devez renoncer à faire confiance au temporaire, à vous-même, à tout effort humain, à toute sagesse humaine. En fin de compte, ce n'est que du sable, vous devez y renoncer.

Ensuite il faut engager totalement et sans réserve votre vie, tout ce que vous êtes et tout ce que vous avez pour ce temps et pour l'éternité envers Jésus-Christ. Jésus nous a fait cette promesse : « Je ne rejetterai pas celui qui vient à moi ». Si vous allez vers lui, il vous recevra. Peut-être êtes-vous déjà quelqu'un de religieux, possédant un sens moral aigu, avec le désir de faire le bien. En fin de compte, peu importe, tout cela n'est que du sable. Ce sont des efforts humains. Pour bâtir sur le roc, il faut renoncer à votre propre justice, à votre propre bonté, à votre moralité comme fondement permanent de votre sécurité. Vous devez dire : « Jésus, je viens à toi. Je te fais confiance pour être mon Sauveur. Je reçois de toi, par la foi, le don de la vie éternelle et je remets ma vie sans réserve entre tes mains. » C'est ainsi que nous bâtissons sur le roc éternel, Jésus-Christ.

L'engagement envers Jésus-Christ a l'effet d'une relation personnelle avec lui que rien ne peut remplacer. Cette relation est décrite dans de nombreux passages de l'Écriture. L'un des plus beaux et des plus connus est le <u>Psaumes 23</u>, « Le Psaume du berger ». Lisons les quatre premiers versets dans lesquels David décrit si merveilleusement la nature de cette relation :

« L'Éternel est mon berger, je ne manquerai de rien. » (verset 1)

N'est-ce pas la sécurité absolue ? Ce seul verset dit tout ce qu'il faut dire sur la sécurité et est fondé sur une relation personnelle avec le Seigneur. Tout ce dont j'ai besoin pour ce temps et pour l'éternité m'est donné grâce à cette relation.

« Il (le Seigneur) me fait reposer dans de verts pâturages, il me conduit près des eaux paisibles, il restaure mon âme. Il me conduit dans les sentiers de la justice à cause de son nom. » (versets 2-3)

Je le résumerais en disant qu'une fois l'engagement pris, le Seigneur accepte de prendre complètement la responsabilité de celui qui s'est engagé, quelles que soient la situation et les circonstances, et il le fait à cause de son nom. Combien c'est important ! Il ne le fait pas parce que nous sommes bons, intelligents ou justes, mais parce qu'il est fidèle à son nom. Pour la gloire et l'honneur de son nom, il gardera son alliance et son engagement envers nous.

« Quand je marche dans la vallée de l'ombre de la mort, je ne crains

aucun mal, car tu es avec moi. Ta houlette et ton bâton me rassurent. » (verset 4)

C'est la sécurité qui va au-delà du temps jusque dans l'éternité. Quand le moment sera venu, et il viendra pour chacun d'entre nous, quand nous quitterons ce temps et que nous dirons adieu au temporel, nous n'aurons à craindre aucun mal, même dans la vallée de l'ombre de la mort, car le Seigneur est avec nous. Il est là pour nous soutenir, pour nous fortifier, pour nous consoler et pour nous recevoir. En tant que pasteur, il est de ma responsabilité d'amener les gens aussi loin que possible jusqu'à l'entrée de la vallée. Il y a cependant un moment où le ministère humain doit les remettre au bon berger et le voir prendre la responsabilité de celui qui lui a abandonné sa vie. J'en ai fait l'expérience avec ma première épouse, Lydia, une chrétienne merveilleuse et une servante du Seigneur. J'étais avec elle quand elle est décédée. Je l'ai conduite jusqu'à l'entrée de la vallée de l'ombre et, à un moment donné, je ne pouvais plus rien faire ; le Seigneur a été fidèle à son engagement comme il le sera pour tous ceux qui se sont engagés sans réserve envers lui, fidèle dans la vie, fidèle dans la mort, fidèle pour ce temps, fidèle pour l'éternité. Il n'y a aucune puissance maléfique dans l'univers qui puisse rompre cette relation entre le Seigneur et celui qui s'est engagé envers lui.

« Car j'ai l'assurance que ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni les dominations, ni les choses présentes, ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur. » (Romains 8:38-39)

Rien dans tout l'univers ne peut briser cette relation sacrée de l'âme qui s'est tournée vers Jésus, de la vie fondée sur le roc, le roc éternel qui est Jésus-Christ. Là se trouve la sécurité absolue et permanente.

Ma prière aujourd'hui:

« Merci, cher Père, que rien ni personne ne peut me séparer de l'amour qui est en Jésus-Christ, que rien ne peut rompre le lien qui existe entre nous en lui. Merci d'être éternellement fidèle. Je m'engage sans réserve envers toi, ma vie, mon temps, tout, et je te remercie de m'accueillir et d'accepter l'entière responsabilité sur ma

Derek Prince



Vous avez aimé ? Partagez autour de vous!









3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 - www.topchretien.com